



Iberaval financia proyectos por 259M€, un 16% más que el año pasado

VALLADOLID

El presidente de Iberaval, Cesar Pontvianne, destacó ayer que la Sociedad de Garantía Recíproca financió hasta finales de octubre proyectos empresariales por 259 millones de euros, una cifra que representa un aumento del 16% respecto a 2018.

En ese sentido, Pontvianne sostuvo que «la salud es positiva» y se continuará con el apoyo a emprendedores para que «en esos momentos de incertidumbre se sigan apoyando los proyectos». Para el caso de Salamanca, donde se presentaron estos datos, la financiación ascendió a 20 millones, un 6% ciento más, informa Ical.

Así lo destacó minutos antes de inaugurar la jornada 'La financiación empresarial, catalpa de los mejores proyectos', que se celebró en el Parque Científico de la Usal, donde estuvo acompañado del consejero de Economía, Carlos Martín Tobalina, y la vicerrectora de Investigación, Susana Pérez. Durante este encuentro se analizaron las distintas alternativas para la financiación de las Pymes y los emprendedores. Asimismo, se contó con la participación de tres casos de éxitos de empresas salmantinas, como son Global Exchange, Ibéricos Torreón y Big Bang Box.

Pontvianne destacó en su intervención las líneas de innovación, desde las que se colabora de la mano de la Junta de Castilla y León, dentro del instrumento financiero de innovación, para presentar las diferentes fases y proyectos y así tratar de acercar las medidas de actuación y de cómo se puede ser un socio para «lograr que los proyectos sean viables desde el punto de vista de la financiación», apuntó. En este sentido, Iberaval financió proyectos de innovación empresarial por 84 millones hasta finales de octubre.

El presidente de Iberaval manifestó que en Castilla y León hay una comunidad que sigue invirtiendo «incluso en las condiciones de adversidad que se presentan», que definió como «crisis» en un entorno complicado a nivel internacional y dijo que «hay que afrontarlo de la mejor manera posible». Además, añadió que en el entorno nacional, la incertidumbre política que se vive en estos momentos «complica la toma de decisiones en la inversión».